

10.06.2016

Trauer um Felix Lampert

OB Dr. Eva Lohse würdigt "überzeugten und überzeugenden Ludwigshafener"

Die Stadt Ludwigshafen am Rhein trauert um den Unternehmer Felix Lampert, der am Montag im Alter von 86 Jahren verstorben ist. Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse würdigte den Verstorbenen als herausragende Persönlichkeit: "Er war ein erfolgreicher Unternehmer, dessen Lebenswerk auch über seinen Tod hinaus Bestand hat. Aber vor allem war Felix Lampert ein Mensch mit einem weiten Horizont, der regen Anteil am wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Leben unserer Stadt genommen hat. Als Vorsitzender der damaligen Leistungsgemeinschaft hat er sich für die Ludwigshafener Innenstadt engagiert. Er hat, wo immer er es für angebracht hielt, deutlich seine Meinung artikuliert. Dabei war immer sein echtes und lebhaftes Interesse am Gemeinwohl spürbar. Ludwigshafen, die Stadt, in der er geboren wurde und aufgewachsen ist, an deren Wiederaufbau er nach dem Krieg beteiligt war und in der er mehr als 80 Jahre lang gelebt hat, war ihm genauso eine Herzensangelegenheit wie der eigene Betrieb. Wir verlieren mit Felix Lampert einen überzeugten und überzeugenden Ludwigshafener. Wir verneigen uns mit großem Respekt vor seinem Lebenswerk und werden sein Andenken in Ehren halten."

Felix Lampert wurde am 28. Juli 1929 geboren. Bereits mit 15 Jahren begann er, im elterlichen Betrieb mitzuarbeiten, den er später als Geschäftsführer kontinuierlich weiterentwickelte. "Es zeichnet Felix Lampert aus, dass er immer ein Gespür für neue Entwicklungen hatte und dadurch der Konkurrenz meistens einen Schritt voraus war", würdigt Lohse die erfolgreiche Anpassung an immer wieder neue Rahmenbedingungen. Rala war ursprünglich ein kleines Fachgeschäft für Gummi- und Kunststoffartikel. Unter Lamperts Führung expandierte das Unternehmen in die Bereiche Sportartikel, Spielwaren und Heimwerkerbedarf und baute außerdem einen technischen Großhandel auf. Heute ist Rala ein führender Großhändler für technische Produkte für Industrie und Handel. Vor zwei Jahren wurde das 125-jährige Firmenjubiläum mit Ministerpräsidentin Malu Dreyer und Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse gefeiert. Rala spendete aus diesem Anlass 125 Bäume für Ludwigshafen. Die Stadt Ludwigshafen am Rhein hat Felix Lampert bereits 1990 mit der Verleihung der Pfalzsäule ausgezeichnet.